

Hasta con juegos de agua, inauguran obras del Parque Estero Lúdico Quilpué

La mañana del martes se inauguró el nuevo Parque Estero Lúdico Quilpué, una obra que consideró una millonaria inversión y que logró cambiar la cara y recuperar un espacio que estaba lleno de incivildades para los vecinos y vecinas de la Villa Bernardo Cruz.

Una iniciativa que consideró la instalación de juegos para los menores, espacios para práctica de diversos deportes y hasta juegos de agua para que, sobre todo los niños y niñas, se puedan refrescar del intenso calor de nuestro valle.

En la oportunidad, estuvo presente la seremi de Vivienda y Urbanismo, **Belén Paredes**, quien des-

Los trabajos permitieron la recuperación de un sitio eriazado que, hasta en algún momento, se convirtió en un cementerio de mascotas.

«*Estamos entregando al uso público el Parque Estero Lúdico Quilpué, este parque es parte del programa de espacios públicos del Minvu, que busca devolver sitios que eran eriazos, que estaban ocupados por incivildades a la comunidad, y devolverlos con un alto estándar.*»

En este sentido, Paredes señaló que este espacio cuenta «con juegos para niños y niñas, equipa-

mientos, canchas deportivas, sabemos que lo que más esperamos es recuperar los espacios para el uso diario, y, sobre todo, poder disfrutar del espacio público. Recuperarlo no sólo significa más seguridad, sino que la posibilidad de mejorar nuestra calidad de vida».

Por su parte, la alcaldesa **Carmen Castillo** relevó el trabajo realizado que permitió recuperar un espacio para toda la comunidad. «*Un momento emotivo porque esta inauguración gracias al Ministerio de Vi-*



Momento del corte de cinta del nuevo Parque Estero Lúdico Quilpué.

vienda junto a las autoridades y dirigentes y vecinos, hoy es una realidad, hablar de más de 4 mil millones en inversión, es un agradecimiento enorme que nosotros como municipio queremos dar por el hecho de que sabemos que este esfuerzo está dando frutos, y hoy vemos como la convivencia familiar ha aumentado».

Asimismo, la edil reiteró el llamado a cuidar este nuevo parque, pues ya ha sido víctima de la delincuencia, incluso, con el robo del pasto que ha sido plantado. «*Tenemos que insistir en la seguridad para avanzar en las*

mejorar para este espacio. Para nosotros es importante que los vecinos y vecinas estén muy atentos para ir, ojalá, dándole más seguridad a los habitantes que vienen a visitarlo».

Finalmente, el presidente de la Junta de Vecinos de la Villa Bernardo Cruz, **Guillermo Brito**, agradeció la labor realizada durante años, ya que veían muy difícil de poder contar con un parque de estas características. «*Para nosotros era un sueño a largo plazo que no veíamos que se podía hacer realidad, puesto que pasamos muchas veces por acá y veíamos que era un vertedero*

de basura, un cementerio muchas veces, mucha delincuencia, abandonado. Agradecer a todos los que estuvieron presentes en este proyecto que no es solo para los vecinos de la Villa Bernardo Cruz, sino que para toda la comunidad, son muchas las personas que vienen, y es un momento muy agradable en ver en lo que se transformó este parque».

Las obras contemplaron una inversión de 4 mil millones de pesos por parte del Ministerio de Vivienda y Urbanismo y permitió la recuperación de un espacio público para los vecinos y vecinas del sector.



Los menores ya disfrutaron de este espacio para hacer deporte.



El Parque cuenta hasta con juegos de agua.



COANIQUEM
toda por el niño quemado



Tía Amparo

¡Hola! Soy la Tía Amparo, enfermera de COANIQUEM, **y estoy alerta 24/7** para darte una **orientación gratuita** ante emergencias por quemaduras infantiles.

WHATSAPP

S.O.S

COANIQUEM

ORIENTACIÓN POR QUEMADURAS INFANTILES 24/7

GUARDA ESTE CONTACTO

+569 3431 9987

Escanea y Agrega
este WhatsApp a tus contactos



WWW.COANIQUEM.CL